
Puisse donc la renaissance de 

cette admirable église constituer 

un signe prophétique du 

renouveau de l’Église en France. 

J’invite tous les baptisés qui 

entreront avec joie dans cette 

Cathédrale à ressentir une 

légitime fierté, et à se réapproprier 

leur héritage de foi. Chers fidèles 

de Paris et de France, cette 

demeure, que notre Père du Ciel 

habite, est vôtre ; vous en êtes les 

pierres vivantes. Ceux qui vous 

ont précédés dans la foi l’ont 

édifiée pour vous : les 

innombrables représentations et 

symboles qu’elle renferme vous 

sont destinés afin de vous guider 

plus sûrement vers la rencontre du 

Dieu-fait-homme et redécouvrir 

son immense amour.  

(  
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Intention pour  
l’évangélisation 
Prions pour que le Jubilé qui s’ouvre 

nous renforce dans la foi, en nous 

aidant à reconnaître le Christ 

ressuscité au milieu de nos vies, et 

nous transforme en pèlerins de 

l’espérance chrétienne. 

Noël - Eguberri 

  Istantean hor dugu Eguberri ! 
Gauaz ala egunaz, usaiako kantika 
ederrak kantatuko ditugu, ainitz jende 

bilduko da elizetan, gertakari horren 
garrantzia hor agertzen da. Gure munduak 
sekulan baino gehiago badu salbatzearen 
beharra, aire latzak ufatzen baitu munduko 
ainitz tokitan... Gerla, aro kanbiatze, 
tormenta, eritasun eta izurrite, nik dakita zer 
oraino ! Jesus sortu zen garaian, baziren 
ere berdin berdina orduko beldurrak, eta 
Jesusen sorterrian berean nolaz ez ... 
Beraz, gogo xoko batean izanez ere asko 
griña, ez gaiten hortan geldi ; Eguberri oroz 
gainetik bozkariozko pesta bat da, gure 
ingurukoekin partekatu behar duguna: 
gauza partekatuak indar omen du. Hala da 
ere pesta eta alaitasunarentzat. Eguberri on 
deneri.  

La joie de Noël a déjà commencé 
à se répandre depuis plusieurs jours, avec 
l’inauguration de la Cathédrale Notre Dame 
de Paris, puis la visite du Pape François en 
Corse. C’était déjà Noël avant l’heure, car 
la joie et la ferveur étaient là ! Mais Noël, 
c’est toujours une fête à part. D’abord 
parce que nous y célébrons la Nativité de 
notre Seigneur, ensuite parce que cette 
fête déborde très largement les frontières 
de nos communautés chrétiennes, toutes 
les composantes de nos sociétés sont 
concernées par ce jour de fête. Cela dit, 
pour nous chrétiens, ne laissons pas la 
Nativité se diluer dans une ambiance de 
fête et de ripailles, même si ces 
dimensions gardent leur importance 
sociale. Jésus est né pour nous sauver, 
telle est la Bonne Nouvelle. Joyeux Noël à 
tous ! 

J. Michel Barnetche 

L’espérance ne déçoit pas
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LE PAPE A DIT  

La parole de dieu ce dimanche 

l’accomplissement de la parole du 
Seigneur en leur vie. Magnificat, Dieu si 

proche de nous, 

Dieu à nos côtés ! 

 

Mi 5, 1-4a  
He 10, 5-10  
Lc 1, 39-45  

venez et voyez 

LE SOUFFLE DE NOTRE DAME 
 

Après quatre ans de restauration, le retour 
du grand orgue de Notre-Dame de Paris 
marque le premier signe de renaissance de 
la cathédrale. Et quel signe que d’entendre 
la voix tempétueuse et le souffle mysté-
rieux de l'édifice reprendre sa place... Si 
vous voulez en savoir un peu plus sur ce 
joyau découvert lors de sa restauration et 
de son réveil, il faut voir ce document... 
Pour voir ce  reportage, mettez ce lien 
dans votre moteur de recherche : 
le-souffle-de-notre-dame-version-longue 
(
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ma PRIERE  

Noël des enfants 

cette semaine, nous fêtons 
Jeudi 26 Décembre   

Saint Etienne 

Saint Jean l’évangéliste 

Samedi 28 Décembre   
 Saint Innocents 

nos RENDEZ-VOUS 

Vincent et Andrée OSPITALETCHE  
Simone LAINÉ  

Mattin SOUBELET (m.a.) - Mayie 
ETCHEGARAY - Francis  LAFARGUE  

Eugène CAPDEVILLE - Jacques 
ETCHENIQUE - Beñat CABANNES  
Amédée MACHICOTE - Franck 
SARRATIA Jean-Pierre PELLETRAT 

      Xalbat MARTINON  

Voir intentions de messes sous porche 
des églises .

Voir intentions de messes sous 
        porche des églises.  

Aña OLHAGARAY  

Jeanne ERGUY 

Les messes de la semaine 

Prière pour l’Avent  

Marie, 

Toi qui faisais corps avec 
ton peuple dans son attente 
du Messie, 

Toi qui as vécu cette attente 
dans ton jeune cœur de 
femme, 

Toi qui as répondu « oui » 
au projet que le Seigneur 
voulait réaliser par Toi, 
C’est de ton corps que   
naîtra l’enfant saint, le Fils 
de Dieu. 

Me voici pour apprendre de 
toi à faire « corps » avec le monde d’aujourd’hui. 
Que je laisse crier en moi ses souffrances, ses attentes, 
ses espoirs. 

Et, si un appel précis m’est signifié, 

donne-moi de dire « oui » comme Toi 

pour laisser advenir le Règne de ton Fils Jésus dans ce 
monde. 

 
Prière des sœurs du Christ Rédempteur


